
《会長要件》清川会長

　皆さんこんばんは、第 29 回よろず

相談が無事に終わりました、小原職業

奉仕委員長、久保田社会奉仕委員長、

中村コミュニケーション委員長、そし

て相談員を引き受けて頂いた会員の皆

さん、準備や受付等の裏方をやってい

ただいた会員の皆さん、そして赤穂事

務局のお手伝いがあって過去最高の相談件数ではな

いかと思う件数を受けることが出来ました、本当に

お礼申し上げます。ありがとうございました。

　去る 1 月 31 日に元会員で八戸パークホテル相談役

の豊川 勝様がご逝去されました。豊川さんは、会に

対して多大なる協力をして頂きました。特に会員増

強に関しましては沢山の会員の入会に尽力頂きまし

た。個人的にもお世話になりました。色々と思い浮

かびますが、私は医師でも薬剤師でもないのにいつ

も薬のことを話していたことなどが思い浮かびます。

皆さんと一緒に黙とうをささげたいと思います。(黙

祷 )心よりご冥福をお祈り申し上げます。

《本人誕生日》三川会員

　74 歳になりまして、年の事

はもう考えないということで、

70 代になったということは去

年も一昨年も同じなので、常

に、これからもずうっと 80 を

過ぎても 70 代のつもりでやっ

て行きたいと思います。よろしくお願いいたします。

《幹事報告》伊藤副幹事

◦ザ・ロータリアン英語版が届いてい

ます。

◦カネク醸造の山形琢一さんから退任

のご挨拶が届いています。

◦八戸聖ウルスラ学院中学・高等学校

卒業式のお知らせが届いています。

◦十和田東 RC より第 10 回十和田面接

セミナーの報告書が届いています。

◦青森 RC 創立 70 周年記念式典が 6 月 10 日 ( 土 ) で

すというお知らせが届いています。正式なご案内は

4 月に来るそうですので、後日改めてお知らせしま

す。

◦2 月のロータリーレートは 1ドル 130 円です。

◦先ほど会長からお話のありました豊川さんのお葬式

は明日 9 時 30 分から 10 時 30 分まで、会場は城下の

セレモニーホールで執り行われます。　

《出席報告・ニコニコボックス》松橋副委員長

　本日の例会はよろず相談報告例会です。

清川会長 : よろず相談、ご協力を頂き

　　　　ありがとうございました。

小原会員 : よろず相談へのご協力あり

　　　　がとうございます。

伊藤会員 : 相談員の皆様、お疲れ様で

　　　　した。

松田会員 :相談員の皆様お疲れ様でした。

本人誕生日 :三川会員 (1 月 )

 

2022-23年度ＲＩのテーマ「イマジンロータリー」
ＲＩ会長　ジェニファー・ジョーンズ（ＩＭＡＧＩＮＥ　ＲＯＴＡＲＹ）

八戸南ロータリークラブ会報
例会日：毎週木曜日 12：30　例会場：八戸パークホテル

●ガバナー　田中　常浩   ● 会長　清川　浩幸  ● 幹事　慶徳　拓也  ●コミュニケーション委員長　中村　澄

ホームページ：http://www.hi-net.ne.jp/~hsrclub/　　Email：hsrclub-2830@cd.hi-net.ne.jp
Facebook ページ：https://www.facebook.com/hachinoheminamirc/

   Facebook ページに「いいね！　 」をお願いします。
RI 第 2830 地区ホームページ：http://www.rotary-aomori.org/2020/
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《よろず相談報告例会》
2023 年 2 月 4日（土）

点鐘　17：00
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《職業奉仕委員会》小原委員長

　職業奉仕委員会の小原です。本日のよろず相談、会員の皆様に多大なご協力いただきまして

ありがとうございました。特に社会奉仕委員長の久保田さんには、市内の他のクラブへも足を

運んでいただき、アピールしていただき大変感謝しております。お陰様で本日、他のクラブか

らのご紹介が 2件ありました。ありがとうございました。

　それでは本日のよろず相談について相談員の方から内容について簡単にご報告いただきたい

と思います。( 各相談員報告 ) どうもありがとうございました。赤穂さんの方で事前に受け付け

たのが 19 件ですけれど当日のキャンセルもあり、相談者は 16 人、延べ 17 件ということでした。

どうもありがとうございました。

受　　付 相談イメージ 木村相談員

石橋相談員 熊谷相談員 三川相談員

西尾相談員 松田相談員 小原相談員
（大澤相談員分も　　
　　　　合わせて報告）
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